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REUNION CONSEIL D’ECOLE DE LA PRAIRIE 
Mardi 7 octobre  2023 

 
 

Etaient présents :  

Directeur de l’école :   M. LARTIGUES 

Enseignants de l’école :  Mmes  GOUMAND – GAILLARD  – CICAL  - GIRARDIN - LEDOUX  ET M. THEVENET 

Représentants des parents :  Mmes LEPINE – HORN– MAINTOUX – PLASTRE– FRANCO COUTINHO – 

   M. PROENCA 

Mairie :  M . DUPRESSOIR, Affaire scolaire   

 

Absent excusé :   Mme DRAPEAU-GRES, IEN 

  Mme FRUGIER , DDEN 

  

  SUJETS COMMENTAIRES 

ECOLE 

Résultats des élections Election parents d’élève : 

182 inscrits, 78 votants soit 42.8 % de participation. L’an dernier 50% et 51.7%. 
Elu liste Indépendante : 5 titulaires / 5 suppléants 
 
Le rôle des parents élus est d’entretenir le lien entre les parents et l’école et inversement. Le rôle du 
conseil d’école est d’informer sur la vie pédagogique et périscolaire et remplie une mission consultative sur 
le projet d’école. 
 
Election des délégués de classe : 

100% de participation. les élèves sont très mobilisés sur ces élections 
Conseil d’élève : Tous les premiers vendredis du mois 
 
Le rôle des élèves élus est d’entretenir le lien entre les enseignants et les élèves de l’école et 
inversement. Ils font en sorte d’améliorer les conditions d’accueil des élèves et prennent part aux 
actions liées au développement durable au sein de l’établissement. 
 
 

Règlement intérieur Dans le cadre de l’amélioration du climat scolaire : Modification du règlement intérieur 

 Interdiction de tous les objets connectés à l’école 

 Remplacement de l’article 2.1.1 + protocole de circonscription  

Le règlement intérieur est adopté à l’unanimité. (Accès règlement intérieur) 

Le règlement intérieur et la charte de la Laïcité sont à lire par tous les parents et leurs enfants. 
Consultation sur le blog de l’école et signature qui atteste de la prise de connaissance. 

http://blog.ac-versailles.fr/ecolelaprairie/ 

 

Programme pHare Présentation du programme pHare ainsi que le protocole de circonscription qui en découle. 

L’école est pleinement engagée dans ce dispositif. 

Deux membres du personnel enseignant font partis du pôle ressource de circonscription. 

Plusieurs actions seront menées durant l’année scolaire. 

 

http://blog.ac-versailles.fr/ecolelaprairie/index.php/pages/R%C3%A8glement-Int%C3%A9rieur
http://blog.ac-versailles.fr/ecolelaprairie/
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Relation école-famille  
Réunions pédagogiques 
- Les enseignants de chaque classe ont reçu les parents pour une présentation de l’année. Taux de 

participation très faible. 
- Remise des livrets scolaires aux semestres (2 fois dans l’année) compte educonnect 
- Des rendez-vous individuels seront proposés en décembre et en mars pour  faire un point sur les 

progrès et difficultés des élèves. 
- Le même type de rendez-vous sera proposé en juin pour certains enfants. 
 
Outils de liaison  
- Le cahier de liaison permet à l’école de transmettre les informations de l’école vers les familles.  Si les 

parents veulent faire parvenir une information à l’école, ils peuvent utiliser ce cahier ou mettre un mot 
sur papier libre daté et signé dans le sac de l’enfant, ou encore utiliser la boîte mail de l’école à 
l’adresse suivante : 

0780357p@ac-versailles.fr 

Nous rappelons qu’il est indispensable de signer le cahier de liaison à chaque fois, c’est le seul moyen 
pour nous de savoir que vous avez pris connaissance des informations. 

N’ayant plus d’aide sur l’école pour assurer le secrétariat, le téléphone n’est plus un moyen efficace pour 
transmettre des informations comme les justifications d’absences. Le répondeur sera retiré. 

- Les productions, les évaluations ainsi que les cahiers des enfants sont remis régulièrement aux 
familles. 

 
   DPE : dpe-prairie@gmail.com 

 
- Blog de l’école : 
Toutes les informations sont relayées sur le blog. 
http://blog.ac-versailles.fr/ecolelaprairie/ 
 
- ENT ONE ( Accès ENT ONE) 
Les codes d’accès aux familles seront distribués courant du mois de décembre. Les familles doivent  
activer leur compte pour avoir accès à l’ENT de l’école. A terme, l’ENT sera le canal de communication qui 
remplacera le blog de l’école. 
 
Rappel aux familles : 

 signer tous les mots même quand il n’y a pas marqué « signature » 

 Mise au point de l’importance de la communication parents/enseignant en cas de rapport 
d’incidents de la part des enfants. 

 la surveillance est renforcée et les enseignants veillent en permanence sur les élèves. 
 

Sécurité  Le Plan Particulier de Mise en Sureté : PPMS 

- Le Plan Particulier de Mise en Sureté est  un document officiel qui regroupe les procédures mises en 
place dans chaque école pour faire face à  différents types de dangers. 

Le personnel est formé à ces procédures et des exercices sont programmés tout au long de l’année. 
L’école a été équipée de clôture brise vue autour de la cour de récréation. 

un exercice d’évacuation incendie et un exercice d’alerte-intrusion sont programmés sur l’école pour les 
mois d’octobre et novembre 2023. 

Un exercice de confinement est prévu le 28 mars 2024 

Ces exercices ont pour but de tester les procédures et de donner des réflexes de mise en sécurité au 
personnel et aux élèves. 

Un véritable travail d’éducation à la sécurité s’est engagé sur les écoles. 

mailto:0780357p@ac-versailles.fr
http://blog.ac-versailles.fr/ecolelaprairie/
https://ecole.sy-numerique.fr/auth/login?callback=https%3A%2F%2Fecole.sy-numerique.fr%2Ftimeline%2Ftimeline#/
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- Le plan VIGIPIRATE « Urgence-Attentat » est toujours en vigueur. Pour des raisons de sécurisation 
des locaux, l’équipe pédagogique a fait le choix de faire des entrées et des sorties aux portails. Les 
accès sont filtrés et les locaux fermés toute la journée. Toute personne extérieure au service qui 
souhaiterait entrer dans l’enceinte de l’école, devra justifier de son identité et donner sa motivation. Un 
contrôle visuel des sacs est effectué à chaque entrée. 

 

PEDAGOGIE 

Equipe,  Effectifs, 
répartition pédagogique 

L’effectif global de l’école est actuellement de 120 élèves 

Mme Cical : 22 CP ; Mme Gaillard : 24 CE1 ; Mme Girardin et M. Lartigues : 26 CE2 ; M. Thevenet : 25 
CM1 ;  Mme Goumand : 23 CM1CM2. 

 

3 AESH : Marie De Barros,  Alexandre Fanyo  et Elodie Goupilleau pour 4 élèves en PPS 

L’équipe pédagogique reste stable et celle des AESH aussi, ce qui permet une bonne continuité. 

Nous accueillons M. Thevenet nouvellement nommé enseignant sur l’école et Mlle Goupilleau AESH. 

 

Evaluations nationales 
CP-CE1-CM1 

L’objectif : 100% de réussite dans la maitrise de la lecture et de l’écriture à l‘issue de l’année de CP. 

Les évaluations nationales : outil qui permet aux enseignantes de mieux identifier les leviers sur lesquels 
s’appuyer pour aider les élèves dans leur réussite scolaire.  

Une 2ème session d’évaluations aura lieu au CP en cours d’année. 

Les résultats de ces évaluations ont donné lieu à une restitution auprès des parents. 

Les enseignantes ont proposé une réunion de présentation des résultats avec temps individuel. 

 

Les évaluations nationales en CP, CE1 et CM1 qui viennent d’avoir lieu.  
 
Mme Cical (CP) :    
Les évaluations sont chronométrées et la lecture de consigne à haute voix s’effectue une seule fois. Les 
résultats sont corrects. La forme de restitution se présente sous forme de toile d’araignée avec au centre 
les difficultés et à l’extérieur les réussites. Il y a de bons résultats. Le calcul mental est un point à travailler. 
Difficulté en résolution de problèmes notamment car il y avait des situations de « manque » à trouver. 
 
Mme Gaillard (CE1) : 
Les résultats aux évaluations présentent de bons résultats. Il y a des difficultés en calcul mental 
également. 
 
M. Thevenet (CM1) : 
De bons résultats mais il faudra travailler le calcul mental et la résolution de problème. 
 
Nous constatons des difficultés en calcul mental et résolution de problème sur l’ensemble des niveaux de 
l’école. Nous introduirons de nouvelles stratégies d’apprentissage pour pallier les difficultés rencontrées 
par nos élèves. 
 

Interventions 
spécialisées 

RASED :  

- L’équipe du RASED est composée de 3 personnes ; 1 psychologue scolaire (qui vient sur la demande de 
l’enseignant et qui doit intervenir sur 17 écoles), 1 maître G (aide à dominante rééducative / aide 
relationnelle) et un maître E (aide à dominante pédagogique / aide pédagogique) :  

Les interventions se déroulent une fois par semaine pour des petits groupes d’élèves 
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INFIRMIERE : 

Intervient sur le Collège de Vivonne et dans les 12 écoles du secteur. Travaille avec le Dr Meyer. 
o Bilan en CP et bilan en CE2 à raison de 20’ par enfant : 

 Prévention sur certains sujets 
 
Soutien scolaire bénévole: 
Association ESA (Entraide Scolaire Amicale) propose un accompagnement bénévole dans la 
scolarité des enfants : 
Contact : Gilles DEPARIS 06 25 20 56 25 

Projet de Territoire 

Évaluation d’école 

Il remplace les projets d’école. 
 
L’idée est de réfléchir en commun, de « sortir de l’école en voyant plus grand autour de nous » : quartier, 
ville, bassin. 
Pour nous, le travail de territoire englobera l’école maternelle et élémentaire de la Louvière. 
3 axes sont prévus. 
 
Axe 1 : Lecture et Vocabulaire (en français) / Résolution de problèmes (travail sur les énoncés, défi 
maths...) / Parcours Sport et santé – le développement durable 
 
Axe 2 : lié à la formation des personnels 
 
Axe 3 : la communication de l’école pour aller chercher notamment les familles éloignées de l’école + 
l’ouverture de l’école : Rencontres USEP, Loups’Stics... 
 
Il sera étroitement lié au PEDT piloté par la municipalité.  
Rédaction de fiche action et travail plus collaboratif entre le scolaire et le périscolaire. 
 
L’évaluation de notre école est prévu pour l’année scolaire 2025-2026 

Les projets de classes 
(piscine, cours de 
langue, activités, 
sorties, voyages) 

Sécurité Routière : 

L’ensemble des classes auront 4 séances de sécurité routière sur l’école encadrées par un éducateur 
sportif de la ville. 

 

EPS Educateur sportif : 

Toutes les classes bénéficient d’un cycle de 8 séances  de disciplines différentes. 

 

Cycle Natation : Ouverture  

Les niveaux de CP, CE2, CM1 et CM2  bénéficieront de 15 séances pour l’année scolaire 2023-2024 

 

Actions  Développement Durable : 

- Recyclage des déchets sur l’école  

- Pique-nique 0 déchet 

- Récolte solidaire (Les p’tits doudous) câbles électriques 

- LVL récolte de cartouches d’encre 

- Récolte des piles usagées 

- Jardin partagé 
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Labellisation E3D :  

Label E3D niveau 2 - sur le développement durable,  

Fiche action Oasis Nature : Implication des familles nécessaire 

Poulailler + jardin 

 

Chorale : Conservatoire de Rambouillet 

Nous allons poursuivre les interventions musicales avec Sébastien le Dumiste du conservatoire de 
Rambouillet tous les 15 jours les  lundis après-midi. 

Thème «  l’enfance ». 

 

Spectacle de Noël : Il y aura un spectacle offert par la ville de Rambouillet à l’ensemble des classes de 
l’école le vendredi 22 décembre 2023 à 13h40. 

 

Passeport du civisme : En direction principalement des élèves de CM1 et CM2, différentes actions seront 
proposés. 

- Visite de l’hôtel de ville, CCJ, Conseil municipal, Legion d’honneur ; Croix rouge ; Service PSH ; Bergerie 
nationale ; Police municipale et nationale pour le harcèlement et cyber harcèlement, élu municipal ; 
sénateur ; sous-préfet ; visite du commissariat ; 11 novembre…. 

 

APQ : Priorité nationale donc obligatoire (faisant parti des programmes scolaires) 

Tout au long de l’année, les élèves participeront à des exercices physiques d’une durée de 
30minutes par jour. 

 

« En route vers les jeux » JO 2024 : 

L’école est pleinement engagée dans ce projet sportif et citoyen. Plusieurs défis seront proposés 
durant l’année scolaire. Des actions fortes seront portées par les élèves. C’est un dispositif 
encadré par la Mairie de Rambouillet et l’Education Nationale. 

 

Atelier jeu de société et bibliothèque :  

Atelier jeu de société : Récréations des lundis après-midi. 

La bibliothèque est ouverte aux récréations du mardi matin et jeudi après-midi. 

 

Les classes : Dans la mesure du possible,  les dates seront affichées sur le blog « agenda d’école » 

 Sorties à la Lanterne / Médiathèque 

 Ateliers avec les services du patrimoine 

 Ciné Concert 

 Visites château de Versailles 

 Différentes visites culturelles  

 

Classe de découverte : Classe de CE2 et CM1CM2 

Les classes de CE2 et CM1CM2 ont été retenues pour la classe de découverte à Cancale organisée par la 
Mairie de Rambouillet du 3 au 7 juin 2024.  

Découverte du milieu marin et correspondance avec une classe de Saint Malo. 
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MAIRIE 

Divers  Installation de rideau pare-soleil dans toutes les classes. 

 Système de thermostat installé sur l’ensemble de l’école. 

 Nouveau système d’alarme installé. 

 Suppression de certain circuit bus 

 Projet de rénovation d’un trottoir  

 Création d’un passage piéton  

 La proposition des parents de radar pédagogique sera discutée par le maire adjoint à son 
équipe. 

 
Sécurité Mur / Cantine / Brise vue : 

 En mauvais état, les brises vues seront remplacées ou changés 

 Etat du mur cantine : impossible pour le moment car le mur appartient à la SEMIR bailleur 
du bâtiment en jonction -- > pas de solution pour la mairie 

 
CLAE : 

 Description du fonctionnement clae : 2 services le midi cep/ce1/ce2 et cm1/cm2 

 Self Sodexo / pas obligation de manger mais incitation 

 Projet le midi + intervenant sport + projet informatique prochainement 

 Projet le soir : goûter fourni par les parents / devoirs / activités après devoirs (gymnase 
Louvière pour Cm1/Cm2 ; projet divers ( Téléthon, droit à l’enfance, potager…) 

 Le directeur ne finira pas l’année mais il y aura un  remplaçant avec filage 

 Wc CLae : pas assez pour beaucoup d’enfants. Pas de solution mairie, proposition de 
l’école d’utiliser les WC de l’école sur le temps du soir après ménage. 

 
Problème / ambiance / enfants CLAE :  

 Invitation au dialogue direct entre les parents et le CLAE. 

Numérique : 

A l’issue du plan de relance gouvernementale et en partenariat avec Seine et Yvelines numérique, la 
mairie bénéficie d’un budget subventionné à hauteur de 60% pour développer le numérique dans les 
écoles. Suite aux différents projets numériques engagés sur l’école, la mairie vient d’équiper La Prairie de 
deux flottes de quinze tablettes ainsi que la mise en place de l’ENT (ONE) pour tous les élèves qui 
permettra une communication numérique avec les familles plus efficientes.   

 

ACTUALITES 

Loupstic’s : activités 
prévues 

 
Assemblée Générale : septembre 2023 
Agenda des actions sera inscrit dans l’agenda d’école consultable sur le blog d l’école. 

 
  

Prochain conseil d’école : Le mardi 12 mars 2024 
Le directeur 

Président du conseil d’école 

 
A. LARTIGUES 


